

Compte rendu de La Réunion 'Communication' du 12 décembre 2023

Membres Présents : Claude, David, Marc, Cathy, Isabelle, Danielle, Julien et introduction de Thomas
Excusés : Mia, Anne

Sujet de La Réunion : Organisation de l'évènement de communication au sujet du comité et des activités du coin

Tour de table et présentations pour les quelques membres qui ne se connaissent pas encore.
Accueil de Thomas, curieux de pouvoir contribuer d'une manière ou d'une autre à la vie du quartier.
Thomas est en reconversion pour devenir graphic designer.

1/ tour de table au sujet de l'évènement de communication

Contexte

Tour de table et discussion au sujet des précédentes éditions (2017).
Deux évènements ont eu lieu dans le passé, l'un sous un format plus académique avec présentation des différentes activités, l'autre sous un format plus interactif avec des stands par activité.

Les membres ayant assisté à ces deux réunions ont trouvé les deux formats intéressants, chaque format ayant de la valeur. Il serait souhaitable de garder un format mixte avec une partie plénière (présentation "académique" des projets) suivie d'une partie "stands" permettant plus d'échange

Objectifs

Avant de continuer la discussion sur le format, la discussion se concentre sur les objectifs visés par l'évènement de communication. Les objectifs énumérés sont multiples :

- Clarification du rôle du comité (spécifiquement la récente mise à jour des statuts)
- Offrir un moment d'échange entre les voisins et les porteurs d'activités, faciliter l'échange et la discussion
- Visibilité des activités et du comité auprès des nouveaux (récents) arrivants
- Susciter l'intérêt des voisins intéressés de contribuer aux différentes activités

2/ Format et détails logistiques

Format

Il semble y avoir un consensus pour un format hybride (plénière + stands).
Il est préférable d'associer un côté social / festif à l'initiative.

Plusieurs options sont évoquées :

- organiser cet évènement en amont du grand dîner
- organiser cet évènement en amont d'une après-midi "les coulisses du coin du balai"
- organiser cet évènement individuellement

Afin de maximiser les présences, on préfère organiser l'évènement séparément.

Au fil des discussions, il est décidé de rééditer "les coulisses du coin du balai" en 2024.

Lieu, Date et horaire

La date des élections (juin et octobre) est évoquée comme date intéressante car les voisins seront présents.

Après quelques échanges, il est proposé d'organiser l'événement communication en début d'année, vers fin janvier / début février.

Étant donné la période de l'année, la Chapelle n'est pas adaptée pour accueillir l'événement (trop froid).

Trois dates sont proposées, celle du jeudi premier février est retenue comme prioritaire, sous réserve de la disponibilité de l'école, et d'une absence de conflit avec d'autres événements, notamment le Balai des dîners.

3/ Préparation et points d'action

- Vérifier la disponibilité de l'école (Isa) → l'école est disponible le 28/01. Attention la salle de gym en soirée pour les jours suivants : lundi->yoga , mercredi->Pilates, jeudi ->Biodanza
- Vérifier la date du Balai des Dîners (Cathy) → la date proposée par le groupe porteur du projet est le 3 février
- La prochaine réunion aura pour sujet la préparation de l'événement → date proposée le xxx janvier
- Sujet non discuté lors de la réunion : le besoin d'un nom et d'une accroche visuelle efficace pour notre événement. Étant donné qu'on sort des habitudes (Saint-Nicolas, ...) il faudra plus que du texte. Ce sujet pourrait être travaillé d'ici la prochaine réunion ? @Thomas souhaites tu qu'on se penche dessus ?

En vert : informations ajoutées après la réunion

En jaune : informations incomplètes